

Versicherungsschutz

Liebe Eltern,

nun sind wieder Berufspraktika, soziale Praktika und auch soziale Tage, wie z.B. unser Lucy-Tag, erlaubt. Wir weisen darauf hin, dass von schulischer Seite keine Haftpflichtversicherung mehr für die Schülerinnen und Schüler abgeschlossen werden kann. Wir empfehlen den Abschluss einer privaten Haftpflichtversicherung. Für einige Betriebe ist dies Voraussetzung für die Aufnahme von Schülerinnen und Schülern.

Bei schulischen Veranstaltungen sind Schülerinnen und Schüler über die Unfallkasse unfallversichert.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Schreiner
Schulleiterin

Dr. Karl Schnitzler
Stellv. Schulleiter